



## Fontaine, doit-on encore boire de ton eau, ou doit-on boire au tonneau ?

Voilà ce que nous vous pouvez lire dans le site non officiel, dédié à l'Espérou et aux alentours.

*Son eau incroyablement fraîche est très appréciée par les coutumiers de l'Espérou et de l'Aigoual. Le col de la Serreyrède, entre l'Espérou et Campriueu, est un carrefour où se rejoignent plusieurs parcours de randonnée, et les marcheurs y font volontiers une halte pour se désaltérer et remplir leur gourde.*

*L'été, les jours de grand soleil, la source est fréquemment prise d'assaut ; du Vigan, de Ganges, de Sumène, elle a conquis un public fidèle qui lui rend visite, muni de bouteilles, bidons et jerricanes... Des 50 kilomètres alentours, on vient faire son plein d'eau de source et de grand air.*

Source : <http://www.esperou.net>

Un membre de notre association nous écrit pour savoir si on peut la consommer en toute sécurité.

La fontaine du col de la Serreyrède, depuis peu, arbore un nouveau panneau portant l'inscription "eau non contrôlée".

Ce panneau, au dessus de la fontaine laisse planer un doute affreux !



Le 27 avril 2010, l'ADHCA a déposé deux courriers, un à l'ARS (Agence Régionale de Santé Languedoc-Roussillon) à Nîmes, l'autre à la mairie de Valleraugue afin de d'obtenir une explication à cette situation, nous avons inclu la source des Trois Fontaines, dans la montée de Valleraugue à l'Espérou.

Voici un extrait de la réponse de l'ARS :

... (J'attire cependant votre attention sur le fait qu'il n'existe pas un suivi sanitaire des innombrables sources naturelles du Massif de l'Aigoual et qu'elles doivent donc être considérées a priori comme non potables )...

Daniel BOISSEAU pour le Directeur Général, Par, délégation, Le Délégué Départemental du Gard de l'ARS,



Voici un extrait de la réponse de Monsieur Yves Durand, le maire de Valleraugue :

... (Je tiens à vous préciser que le bâtiment du PNC est desservi par un réseau d'eau potable de l'Espérou. Seul le bassin extérieur bénéficie de l'eau d'une source) ...

Personne ne semble satisfait par cette réponse ! Cette source se trouve sur une propriété du Parc National des Cévennes, la question qui se pose :

Est-elle potable et peut-on la consommer ? L'ADHCA pense, que cette eau doit être analysée !

En l'absence de réaction au présent article de la part des administrations concernées - Le Parc National des Cévennes, la mairie de Valleraugue - notre association lancera un appel aux dons afin de procéder aux analyses de l'eau de cette source.



L'atout majeur de notre région est la richesse de sa biodiversité et le tourisme. Le panneau qui porte la mention «eau non contrôlée» est un exemple de la manière avec laquelle le Parc National des Cévennes et la mairie de Valleraugue traitent les habitants et les innombrables visiteurs contribuables pour la plupart.

Un flagrant exemple de mépris et un manque évident de considération.

Il est bon de savoir que l'eau distribuée comme potable à l'Espérou, est souvent qualifiée de "non conforme aux réglementations en vigueur" par l'ARS, donc pas potable...